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様式第３号(第１２条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称  令和５年度 第１回市民交流センターおあしす運営協議会 

開 催 日 時 

令和５年７月５日(水) 
午前・午後 ２時００分から 

午前・午後 ２時５５分まで 

開 催 場 所  吉川市役所 ３０１、３０２会議室 

出席委員(者)氏名 足立有庸・上野浩平・渡辺佐恵子・那須佳都栄・和田津智郎・今岡由美・ 

峯健二・荒井一美・内藤政子（敬称略） 

欠席委員(者)氏名  樋口啓一 

担当課職員職氏名 生涯学習課 主査：山崎弘輝 同主事：笹原康友  

市民交流センターおあしす 所長：松浦公則 同主任：渡辺和哉 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１）令和４年度事業報告書について 

（２）要望・苦情・提案について 

（３）おあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

４ その他 

 

５ 閉会 

【全て公開】 

非 公 開 の 理 由   

傍 聴 者 の 数 ０名 

会 議 資 料 の 名 称 ・次第 

・資料１令和４年度事業報告書について 

・資料２市民交流センターおあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

会議録の作成方法 □録音機器を使用した全文記録 

■録音機器を使用した要点記録 

□要点記録 

会議録確認指定者  峯健二・和田津智郎（敬称略） 

その他の必要事項  
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審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局 

 

 

足立会長 

 

 

 

足立会長 

事務局 

足立会長 

峯委員 

 

 

事務局 

 

 

 

峯委員 

 

事務局 

 

 

 

 

峯委員 

 

事務局 

峯委員 

 

 

事務局 

１ 開会 

 

２ 開会のあいさつ  

‐ 会長あいさつ ‐ 

 

３ 議事 

（１）令和４年度事業報告書について 

事務局より説明願う。 

資料１に基づき説明 

事務局の説明に対して、意見、質問はあるか。 

３点質問する。 

１点目は、「施設等の利用状況」について、資料１では展示ギャラリー・楽屋１・

２の利用件数は三桁、利用者数は一桁と少ないが、他の施設と集計方法が違うのか。 

展示ギャラリー・楽屋に関しては、新型コロナウイルスのワクチン接種の備品置場

で使用していた。ワクチン接種が無い日も備品が置いてあるため利用件数としてカ

ウントしている。また、備品置場になっていたことから利用者自体は必然と少なく

なり、今回の集計結果となった。 

それに追加して、陶芸窯については令和３年度、４年度と利用件数が０件というこ

とだが、処分等考えているか。 

現時点では処分することは考えていない。昨年度のこの場でも話が上がり、運営協

議会後に陶芸窯の利用案内等を周知した。設備を見に来られたことが１件あった

が、利用するまでにはいたらなかった。今後は、年２回発行している広報物「おあ

しすだより」の中で陶芸窯や館内の設備について紹介していくことを検討してい

る。 

中央公民館にある陶芸窯は、サークル団体が一斉に焼けるほどの大きなものである

と認識しているが、おあしすのものはどうか。 

中央公民館と比べると小さいものである。 

ならば、サークルに属さず、趣味で陶芸をやられている方に向けてＰＲしていくこ

とはどうか。中央公民館のものとすみ分けすることで、利用者を確保できると考え

る。 

ご意見感謝する。 
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峯委員 

 

事務局 

 

 

峯委員 

事務局 

 

峯委員 

事務局 

 

峯委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

峯委員 

事務局 

峯委員 

事務局 

 

 

峯委員 

 

 

事務局 

 

 

足立会長 

２点目は、おあしすは子ども向けの事業が多いが、子どもだけの利用者数の実績等

は集計してないか。 

現在、子どもだけの集計は行っていない。実施事業や部屋を利用するために申請し

た場合であれば集計することは可能だが、子どもが多く利用しているフリースペー

スについてはカウントをすることができない。 

フリースペースの利用は、非営利ということか。 

その通りである。テスト期間前などにはフリースペース以外にも部屋利用を申請

し、複数人で勉強している様子を確認している。 

３点目は、稼働率の算出方法について説明願う。 

おあしすの開館時間が１日１２時間であり、ここに開館日数を掛けたものを総時間

としている。利用時間を総時間で割ることで算出している。 

おあしすの部屋を予約するのが大変だと良く耳にするが、稼働率で見ると３～４割

程度なのだと分かった。比較的空いている曜日等は把握しているか。 

常に稼働率が高いというわけではく、利用したい時間帯に各団体の希望が集中して

いるのが現状である。施設予約に関しては調整会を設けているが、各団体の希望が

重なった際は、こちらで抽選をする運営としている。空いている曜日等については、

第１・３水曜日がおあしすが全館休館日であり、月４回、固定して活動ができない

という理由から水曜日は比較的空いていると感じる。また各曜日、夜間の時間帯は

比較的空いている状況である。 

空いている時間帯はあるが、そこを利用する方が少ないということか。 

その通りである。 

おあしすをより利用してもらうために、空き時間をもっと周知するのはどうか。 

おあしすは「まんまるよやく」というシステムから、施設の空き状況を確認するこ

とができる。このシステムを紹介し、空き状況をすぐに知ることができると案内を

することは可能である。 

コロナで活動を控えていた人たちが、活動を再開しようとしているかと思う。そう

いった方々に向けて、施設の空き状況を周知していけば、新たにおあしすを利用す

る方が増え、最終的には稼働率の上昇に繋がると考える。 

ご意見感謝する。 

 

（２）要望・苦情・提案について 

事務局より説明願う。 
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事務局 

 

足立会長 

内藤委員 

 

事務局 

 

 

足立会長 

峯委員 

 

事務局 

 

峯委員 

事務局 

峯委員 

 

 

 

 

足立会長 

事務局 

足立会長 

 

足立会長 

 

 

事務局 

 

 

 

上野副会長 

令和４年度は、要望、苦情、提案はなかった。今年度も苦情等がないような良い施

施設運営をし、要望、提案がある場合は充分に検討し丁寧な対応に努める。 

事務局の説明に対して、意見、質問はあるか。 

要望ではないが、多目的ホール入口の壁面がだいぶ剥がれている。塗装をするとい

った予定はあるか。 

多目的ホール入口の壁面は劣化が進んでいることから、塗装を予定しており、塗装

後については、掲示板等を取り付けることによって綺麗な状態を維持して使用でき

るよう検討している。 

他に質問はあるか。 

昨年度の運営協議会で、１階エントランスに防犯カメラを設置するという話があっ

たが、設置した結果何か変化はあったか。 

数字では測れない部分であるが、事務所にいて様子を確認できることは職員側にと

っては安心感に繋がっている。 

防犯カメラの周知はしているのか。 

カメラの傍に、防犯カメラ作動中と案内している。 

昨今、色々な事件が起きていることから、こういった防犯カメラを設置することで

違反行為の抑止力に繋がることや、利用者にとって安心感に繋がれば良いと考え

る。 

 

（３）おあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

事務局より説明願う。 

資料２に基づき説明。 

事務局の説明に対して、意見、質問はあるか。 

‐ 質問無し - 

それでは議事を終了とする。 

 

４ その他 

 ‐ 会議録確認者決定：峯委員・和田委員 - 

‐ 事務局より報告なし ‐ 

 

５ 閉会のあいさつ 

-  副会長あいさつ – 
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（午後２時５５分終了） 

 

 

 

以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

   令和５年８月２８日 

 

   署名委員  峯 健二（自署）  署名委員  和田 津智郎（自署） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


